

Mr. Félix Faure visitó esta mañana el hospital de la Caridad.

Mr. Bourgeois, presidente del Consejo ha encargado á Mr. Poirson, director de Seguridad pública, se traslade a Carmaxx para enterarse del estado de los ánimos en dicho punto.

Mr. Poirson saldrá esta misma tarde.

Telegrafian de Roma que esta mañana se ha sentido un pequeño temblor de tierra.

Ha llegado a Londres el rey de Portugal.

La comisión de presupuestos oirá á los individuos del nuevo gabinete, antes de publicar su Memoria general.

La comisión de rectificaciones alcohólicas invitará á Mr. Doumer, partidario del monopolio, á que presente un proyecto de ley en este sentido.

La izquierda radical decide por unanimidad no interesar al gobierno sobre política general.

Mr. Bazille no pedirá ya la abrogación de las leyes contra los anarquistas.

Interior

Madrid 6, 9 n.

Telegramas recibidos de Filadelfia dicen que en la academia de música se ha celebrado un «meeting», al cual concurrieron 2.000 personas.

Presidió el general Fisher.

Al frente de los cubanos marchaban Estrada, Palma, Béthençourt y Quesada.

Los discursos que se pronunciaron fueron violentos y calumiosos para España.

Se censuró al Attorney general por haber recomendado que no se hicieran manifestaciones hostiles contra España.

Se pidió nada menos que la intervención de los yankees en Cuba.

Agentes filibusteros agitanse haciendo propaganda.

Cerca de Matanzas, el teniente coronel de artillería Sr. Brull, con fuerzas a sus órdenes batío á la partida que manda el cabecilla causante de grandes bajas.

Los rebeldes han confesado que tuvieron cinco muertos y 30 heridos.

Los ministeriales niegan que los futuros presupuestos se presenten con aumento de gastos ni que se recarguen los impuestos.

Se modificarán éstos y algunos presupuestos parciales.

Madrid 4, 10 n.

Es inexacto que se vaya á modificar el tratado comercial convenido con Suecia y Noruega.

Telegrafian de la Habana que á bordo del vapor «Júpiter» marcharán a Santiago de Cuba los 731 voluntarios argentinos que llegaron el día anterior.

El cañoneo comprado por suscripción abierta entre la colonia española de Nueva York se llamará «Delgado Paredes».

Es muy buen barco.

El hermano de Cánovas que se encuentra enfermo en Málaga continúa gravísimo.

Se ha adjudicado el dique de Cartajena á la proposición presentada por D. Pío Woldense.

Han jugado en Euskal-Jai Lasarte y Machin, contra Amoreto y Urbieto menor. Estos quedaron en 28.

El partido careció de interés.

La quiniela la ganó Egibar.

Madrid 6, 11 n.

Telegramas particulares de Cuba dicen que una pequeña columna formada con fuerzas del batallón de América batío á las partidas de Rego Bermúdez y Fleites en Minas-Ricas, Siguanea y Matagás, jurisdicción de Santa Clara.

Los insurrectos dejaron en poder de las tropas 8 muertos, entre ellos el cabecilla

Fleites y dos prisioneros insurrectos.

En el momento de ser sorprendidas por nuestras tropas las partidas insurrectas, se preparaban á quemar el poblado de Minas-Ricas.

La reina ha enviado una corona á casa del marqués de la Habana.

El ataúd cubriente otras muchachas.

En la capilla ardiente se han dicho hoy misas por el eterno descanso del finado.

La reina Isabel y el general Martínez Campos han enviado telegramas de pesame á la familia.

La prensa ministerial combate la designación del marqués de Estella para cubrir la plaza de capitán general del fallecimiento del marqués de la Habana, preconizando que debe nombrarse al ministro de la Guerra.

El Sr. Cánovas ha emprendido. Padece una afección lumbar.

Por esto se ha aplazado el consejo de ministros que debía celebrarse mañana.

Se ha firmado una vasta combinación militar y varias propuestas de recompras por la campaña de Cuba.

Madrid 6, 11 n.

El general Cánovas tuvo noticia de que los insurrectos preparaban un envío de material de guerra y sanitario al ingenio «Soledad».

Para sorprenderlo preparó una emboscada, logrando capturar una vagóneta cargada de dinamita y botiquines de campaña.

Los empleados del ferrocarril que habían sido sobornados por los filibusteros, huyeron.

El suceso ocurrió en Cuatro Caminos, punto cercano á la Habana.

Este hecho ha causado gran impresión por demostrar que la farsa revolucionaria cuade á los empleados ferroviarios.

Se instruye sumaria.

Madrid 6, 11.30.

«La Epoca» indica la posibilidad de que el Estado se incante de los astilleros de Vea-Murguía, por no poder la empresa cumplir los compromisos.

En la Habana corre el rumor de que Máximo Gómez afrente de numerosas fuerzas tratará de pasar la trocha del Jucaro á Morón, con objeto de reunirse con el cabecilla Roloff y juntos invadir «Las Villas», para evitar el que pueda hacerse la recolección.

Máximo Gómez se propone con esto levantar el espíritu de los rebeldes.

Se afirma que en combinación con este movimiento ha pasado al Camagüey el cabecilla Antonio Maceo.

Estas noticias que encierran bastante gravedad no se han confirmado oficialmente.

CONFERENCIA TELEFÓNICA

(de 12.5 de la m. á 12.30)

Por haberme asegurado un empleado de la red telefónica que habían ocurrido algunas averías y que no podríamos conferenciar esta noche he hecho uso del telégrafo, comunicándoles lo más saliente del día.

Ahora ampliaré las noticias que les he transmitido.

De la Habana telegrafian diciendo que las noticias favorables que circulan asegurando que podrá llevarse á cabo la zafra han reanimado el espíritu de los habitantes de la Isla.

Los generales Pando y Saínas Marín embarcarán para Cuba el día 22.

Ya se han despedido de la reina.

Han conferenciado los ministros de Hacienda y Ultramar.

Se ocuparon de la emisión de pagarés por valor de 25 millones con objeto de aplicarlos á los gastos que ocurrían en la guerra de Cuba.

Políticos muy importantes siguen concepcionando inevitable una modificación minis-

terial á consecuencia de los sucesos de Cuba.

El ministro de Hacienda proyecta arrendar las contribuciones territoriales á industrial agrupando en ellas el impuesto de cédulas personales.

Dicho proyecto lo presentará á las cortes unido á la ley de presupuestos.

Como lo telegrafizado, la noticia de la aprehensión realizada por el general Canellas ha producido honda impresión, por tratarse de un punto próximo á la Habana.

Registrada la vagóneta apresada se encontró además de la dinamita y los botiquines gran número de cápsulas.

La sumaria se instruye con gran actividad.

Han sido detenidos varios vecinos de Cuatro Caminos.

Un importante periódico de Madrid ha recibido una carta de su correspondiente en Cuba, el cual dice que la situación es gravísima.

Que ocurren cosas que no puede comunicar, pues de hacerlo no podría estar ni un sólo momento en la Isla.

Agrega que espera regresar á la Península para hablar claro.

En la Habana preocupa mucho el movimiento que se dice ha iniciado Máximo Gómez en combinación con Roloff y Maceo, para forzar el paso á Las Villas.

Antonio Maceo ha abandonado ya el Oriente y se encuentra en Puerto Príncipe.

En los centros políticos y militares ha sido muy comentado hoy el acto realizado por el coronel Valle al acudir á la cista que le había dado el cabecilla Rego para devolverle 16 prisioneros hechos por él en la acción de El Ojo del Agua.

Dice que la conducta del coronel Valle equivale al reconocimiento implícito de la beligerancia á los insurrectos.

Se ha reunido el consejo de Instrucción pública.

Se examinaron cuatro actas que faltaban. Tres de ellas fueron dictaminadas favorablemente.

Sobre la cuestión se dictaminó mañana, quedando definitivamente constituido dicho consejo.

Merced á las gestiones realizadas por el general Azcárraga, son varias las casas que han presentado proposiciones para la construcción de carreteras Maíses.

Hay una casallera que se ofrece á hacer el millar por 165 francos.

La sociedad de municiones francesas por 112.

La sociedad Santa Bárbara por 140.

La fábrica nacional belga por 125.

Todas son inferiores al tipo señalado anteriormente.

Habiendo pedido el general Martínez Campos que se le enviaran dos coronellos de Estado mayor, todos los pertenecientes á dicho cuerpo se han ofrecido á marchar á Cuba.

El general Azcárraga hará la designación de los que han de ir en la forma que crea más conveniente.

El cadáver del marqués de la Habana ha sido encerrado en un magnífico féretro.

Viste el uniforme de capitán general, ostentando el Tosón de Oro y las crucecillas de Santiago y San Fernando.

La sacerdotisa mortuoria se ha convertido en capilla ardiente, dando la guardia de honor soldados de infantería y los coronellos Imaiz y Gil Lozano.

A la cabecera de la cama se ve un santo cristo de ébano y marfil que se eleva á un metro del suelo.

Desde las ocho y media de la mañana, y cada media hora, se han rezado misas en la capilla ardiente hasta despuntar del mediodía.

Mañana empezarán las misas más tempranas para que terminen á las diez y media, hora en que se verificarán los funerales.

Las marquesas de Acapul-

co, de Gomar y de Montevirgen, gran número de generales y otras personas han estado en la casa del finado para dar el pésame á la familia.

El obispo de Sión estuvo por la tarde en la capilla ardiente donde rezó un responso.

La corona enviada por la reina es de flores del tiempo con cintas de raso que ostentan los colores nacionales.

Sobre el ataúd se ve también una corona de la marquesa de Saavedra y otra de los ayudantes del general.

El entierro se verificará mañana por la tarde.

El cadáver será conducido al cementerio de San Isidro en un arrión arrastrado por ocho mulas.

Una batería del cuarto montado hará de media en media hora un disparo de cañón, tres al verificarlo el desfile de tropas y 15 alalar tierra al cadáver.

Formarán unos 6.000 hombres.

Mandarán la línea el comandante en jefe del primer cuadro del ejército, general Primo de Rivera.

Las divisiones estarán mandadas por los generales Sanchez y D. Ricardo Ortega.

Tras el féretro irán una sección de la guardia civil de caballería, cuatro piezas del cuarto de artillería montado, los caballos del general, un regimiento de infantería, el clero parroquial, una representación del gobierno, generales y un piñete de húsares de la Princesa con el estandarte plegado.

Presidirá oficialmente el duelo, en representación del gobierno, el general Azcárraga.

También asistirá á la conducción del cadáver una comisión de marina presidida por el contralmirante D. Fernando Martínez, y una comisión de milicianos uniformados.

El desfile de las tropas se verificará en la calle Mayor.

El general D. Antonio Terrey estuvo hoy en palacio á dar las gracias á la reina por su ascenso á capitán de navío de primera clase.

Comunican de Murcia que en la mina «Caridad» del pueblo de Orión, hizo explosión una caldera.

Resultaron un obrero muerto y dos heridos.

Se dice que la vacante que dejó el general Concha será amortizada con arreglo á la ley constitucional del ejército.

Navarro Reverte llevará al primer consejo de ministros que se celebra el expediente relativo á la aduana de Barcelona, presentando los pliegos de condiciones.

El telegrama enviado por la reina Isabel á la condesa de Torrelón hija del marqués de la Habana dice así:

«Acabo de saber con gran pesar la muerte de tu padre. Recibid Carmen, Jacinta y tú mi pesame.

Os acompañá de todo corazón.

El del general Martínez Campos está concebido en los siguientes términos:

«Con profunda pena me entero del pesar que os allige por la muerte de vuestro padre.

También yo pierdo al amigo más querido del alma, Arsenio».

Y hoy se firmará el decreto nombrando jefe de estado mayor del departamento de Cádiz á D. José Izquierdo, y para sustituir á éste en la capitán del puerto de Bilbao á D. José Paredes y Chacón.

Con motivo de la muerte del cardenal Sanz y Flores, se dice que en breve se hará una combinación de prelados en la que entraran el obispo de Nueva Segovia y el arzobispo de Manila.

Los telegramas recibidos de Melilla dicen que allí no ocurrirá ninguna novedad.

Ninguna noticia se ha recibido de Cuba respecto á la columna que salió á proteger el fuerte «Dolores», que se ha

hallado sitiado por numerosas fuerzas insurrectas.

Se creó que habrían pedido levantar el sitio.

De Sevilla han telegrafizado á las cuatro de la tarde diciendo que acababan de terminar las horas fúnebres celebradas en aquella ciudad por el cardenal Sanz y Flores.

Asistieron unas 6.000 personas.

Madrid 7. 1.30 m.

(Telegrama)

El capitán Valenzuela, herido en la acción del Ojo del Agua, ha telegrafizado á su madre por medio del periódico «El Imparcial» saludándola cariñosamente.

Se madre le ha contestado por el mismo medio.

Continúa grave el hermano del presidente del consejo de ministros.

En la travesía la virótilo siete días.

El Bolsín cerró á 68,20.

Colización oficial de la Bolsa de Madrid

JUAN SANSINENEA

CORREDOR DE COMERCIO

2, Pozo, 2.- Teléfono n.º 5.

Telegramas de los señores Barreda y C. Alcántara (t.)

FONDOS PÚBLICOS

Al dia 5 / Dia 6

4 p. 8 interior contado... 68,25 68,30

Id. idé. pequeños... 71... 71...

2 p. 8 exterior G y H de 100

Id. fin corriente... 60... 60...

Id. fin próximo... 68,20 68,30

4 p. 8 exterior contado... 77,75 77,95

Id. pequeños... 81... 79...

Id. series G y H de 100

200 pesetas... 60... 60...

4 p. 8 exterior... 60... 60...

Obligaciones Tesoro 5 p. 8

vencimiento 30 Junio 95... 99... 99...

Billetes hipotecarios 1890... 97... 97...

Cédulas Banco Hip... 4 p. 8

102,10 102,15

Id. 100... 96... 96...

Acciones Banco de España 351,50 352,50

Acciones de la C. Tabacos 152... 152,25

CAMBIOS

París cheques... 18,05 17,95

París 3 días vista... 90... 90...

Londres cheques... 29,70 29,70

Londres 90 días vista... 60... 60...

GORO... 60... 60...

El almacenamiento de vinos

de 1000 litros de vino de grado 12 de 120

Tanto las máquinas como las calderas se hallan en muy buen estado de uso y en disposición de funcionar sin reparación alguna y se deben por la decimopartida con cargo por tenerse que proceder al derribo de los edificios en que están instaladas.

Hasta el 30 de Noviembre podrán verse montadas dichas máquinas en la fábrica de cemento «La Fé» situada en Miraconcha.

DERRIBO DE EDIFICIOS

Hasta el 30 de Noviembre se admiten proposiciones para el derribo de todos los de la fábrica de cemento «La Fé».

Para más detalles dirigirse al administrador de dicha fábrica en Miraconcha.

Para Santander, Gijón, Ferrol, Coruña, Carril y Vigo,

saldrá de este puerto el 9 del corriente (salvo impedimento imprevisto), el vapor

AYUNTAMIENTO CONSTITUCIONAL DE SAN SEBASTIÁN

Ofertas de construcción de la alcantarilla del Cheste

Se subastarán el dia 19 del presente

Oficina de construcción de la alcantarilla del Cheste

Presupuesto 2.028 pesetas.

San Sebastián 6 de Noviembre 1895.

El Alcalde accidental, Manuel Merodio

Oficial Barbero

Hace falta uno. Calle de Miracruz letra C.

TESIS PECHO

ENFERMEDAD DE LOS ESTAMINÉTOS POR LA SOLUCIÓN HENRY MURE

Fosfatada, oscrotal y testiculal

ESTAMINÉTOS Y FARMACIALES HENRY MURE

HENRY MURE